



Un nouveau plateau livré chez un leader du pneu!

« Merci, c'est topissime ! »

Pour arriver à un tel résultat, il s'agit de réunir pas mal de conditions...

1. Tout d'abord participer à une démarche de conception collaborative ayant pour préalable la responsabilisation des collaborateurs.
2. Ensuite, fonder la mission d'aménagement d'espaces sur une analyse fine de l'expérience collaborateur. Et pour ce faire, élaborer des jeux de société sur mesure permettant de mettre en évidence des conflits d'usage...
3. Et pour finir, après avoir mené une étude de space-planning classique et suivi les travaux, il s'agit de caler les moindres détails de déco dans le cadre d'une mission d'office staging.

Nous avons fait tout cela !

Donc, au programme et dans l'ordre : conception collaborative, responsabilisation des collaborateurs, expérience utilisateur, office staging.

Nos vous en reparlerons dans quelques posts à venir !

O.T.

